

Ciudad de México, 13 de agosto de 2016  
Boletín núm. 1068

## Elisa para todos

Vía *streaming* y en la **pantalla gigante de alta definición**, ubicada en el corredor Ángela Peralta, a un costado de la Alameda Central de la Ciudad de México, los amantes del ballet podrán disfrutar este **sábado 13 de agosto**, a las **19:00**, la **Gala de estrellas del ballet Elisa Carrillo** y sus amigos, que agotó localidades en el Palacio de Bellas artes.

La primera bailarina del Staatsballett Berlin reunirá, por quinta ocasión, a algunos de los mejores intérpretes de la danza internacional de agrupaciones como: Boris Eifman Ballet, Ballet de Múnich, Ballet de la Ópera de París, Royal Ballet, Ballet de la Scala de Milán y Ballet de Stuttgart.

Con el apoyo del Instituto Nacional de Bellas Artes y del Staatsballett Berlin, Elisa Carrillo bailará y presentará, por primera vez en México, un programa especial que reúne obras de dos creadores de talla internacional: Nacho Duato, de España, y Marco Goetze, de Alemania. En esta ocasión el público podrá ver algo distinto a lo que la bailarina mexicana ha presentado en ediciones anteriores, con una visión más contemporánea.

---000---